
PARKEN - BERLIN MARATHON

Sehr geehrte Gäste, 

am Samstag 20.09. und Sonntag 21.09. findet der Berlin Marathon statt.

Die Strecke führt auch über die Yorckstraße, so dass es zu großen Verkehrs-
einschränkungen bei der An- und Abreise, sowie dem Parken kommen wird. 
Durch die Sperrung der Yorckstr. wird die Parkhaus -Zu- und Ausfahrt zu 
folgenden Zeiten gesperrt sein:

Am Samstag, 20.09.2025: 
kann es bereits zu zeitweisen Sperrungen kommen. 

Am Sonntag, 21.09.2025: 
um 8:00 Uhr Sperrung der gesamten Marathon-Strecke. Der letzte Teilab-
schnitt wird ca. 17:00 Uhr nach der Reinigung wieder freigegeben.
Bitte beachten Sie auch die Halteverbote entlang der Strecke!

					          (unter Vorbehalt)



PARKING - BERLIN MARATHON

Dear Guests, 

on Saturday 20.09. and Sunday 21.09. the Berlin Marathon will take place.

The course will also run along Yorckstrasse, so there will be major traffic 
restrictions for arrivals and departures, as well as for parking. Due to the 
closure of the Yorckstr. the car park entrance and exit will be closed at the 
following times:

On Saturday, 20.09.2025:
There may already be temporary closures. 

On Sunday, 21.09.2025:
at 8:00 a.m. closure of the entire marathon route. 
The section of Yorckstraße will be reopened at approximately 5:00 pm 
after cleaning. Please also note the no-stopping zones along the route!

					           (under reserve)


